

私から見た和歌山

王 斯文
教育学部 交換留学生 中国

日本へ来てからもう一ヶ月経ってしまった。そして、慣れるにつれ和歌山が好きになった。これから和歌山と和歌山大学についての印象を話したい。

まずは和歌山についての印象だ。最初は人が少ないことだ。異国にいて、それに夜がらんとした道で誰もいないから、いつも寂しい感じがしている。しかし、このような気持ちはすぐに消えた。和歌山の人たちが大変親切だったからだ。

ある中国のサービス業の人はお客様に対して少し冷たいが、日本のサービス業の人たちは皆いつも微笑み、大変親切だ。そのためとても良い印象が残った。彼らだけではなく、他の日本人の方も大変優しいと思う。例えば、私たちはよく道を尋ねる。聞かれた人は皆私たちを目的地まで連れて行ってくれた。心は大変暖かくなった。一番印象が深いことは、ある日、友達と一緒に自転車に乗って学校へ行ったときのことだ。途中で事故にあった。友達が自転車に乗っている際、電柱にぶつかった。彼女にけががなかったのは幸いだが、自転車は完全に壊れて、動かなかった。非常に苛立っていた際、心優しいおじいさんとおばあさんに出会った。彼たちは自分の車を使い、友達と自転車を修理店に連れて行った。本当に大変助かった。

和歌山も美しく、綺麗なところだと思う。道で全くゴミを見ない。そして、たくさんの綺麗な自然風景がある。会館付近には和歌山城があって、花見へ行く際、人生の中で初めてそのように多く、美しく、満開な桜を見た。嬉しかった。それに会館付近と学校へ行く途中に海がある。私は昔北京で住んでいたから、あまり海を見る機会がない。そのため、現在毎日海が見られるのは本当に嬉しい。太陽の光は海を照らし、海は美しくキラキラしている。このような風景が大好きだ。和歌山と北京は全く違う都市だと思う。北京は人が多すぎであり、高い建物がたくさんあり、少し騒がしいと思うが、和歌山は静かで、風景が綺麗で、北京よりここが好きだ。

前の日、土曜日とゴールデンウィークを使って大阪と東京へ行った。北京のように人が多く、とても賑やかだ。日本の各地はそれぞれの魅力があると思い、そのため時間があれば他の都市へ行きたい。例えば奈良、北海道だ。

そして和歌山大学についての印象を話したい。毎日和歌山大学へ行き、授業を取り、和歌山大学も素敵な大学だと思う。私の大学よりサークルの活動は多いからだ。皆情熱を持っており、一ヶ月間ずっと新生を募集している。そして毎日の昼、各サークルのショーがあった。皆のショーは素晴らしいと思う。和歌山大学の学生は皆同じ興味を持ち、人と好きな活動をするのはとてもうらやましい。私の大学もこのようになれば大変いいと思う。

留学生の授業も面白いと思う。例えば実際に茶道、花道を体験できるや、和服を着ることができるなど。Japan studyという授業で実際に日本文化を体験することができる。普通の日本文法、作文に関係がある授業も大変役立つことがある。

和歌山について一つだけ小さな提案がある。それは皆自転車に乗っている際、横に並んで走らないでほしいということだ。ここはたくさんの自転車道と歩道は一緒に、そしてあ

まり広くないので、横に並んで走るのは大変危険なことだと思う。私は自転車に乗っている際、時々二人、更には三人が横に並んで向こうから走って来る場面にあうことがある。毎回本当にはらはらした。いろいろな制限があり、自転車道の幅を広くしろということは少し難しいが、私たち自ら状況を改善する行動があった方がいいのではないかと思う。

これからも和歌山での生活を楽しむ。和歌山での生活はきっと忘れられなく、楽しい思い出になるだろう。

